

EL HORIZONTE

Fitch Ratings seguirá calificando a Pemex, pese a cancelación de contrato

MARZO 04, 2021 / REDACCIÓN / MONTERREY

Petróleos Mexicanos aseguró que no hay necesidad de tener tantas calificadoras, que evalúen a la empresa productiva del Estado

La agencia Fitch Ratings informó, pese a la cancelación de su contrato con Petróleos Mexicanos (Pemex), seguirán emitiendo calificaciones de la empresa estatal.

"Fitch Ratings continuará brindando calificaciones internacionales y cobertura de investigación sobre Petróleos Mexicanos (Pemex) y sus emisiones de deuda internacional existentes en el futuro previsible como un servicio a los inversionistas.

Fitch basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción de suficiente información continua, de acuerdo con las divulgaciones de solicitud de la calificadora.

Añadieron que las calificaciones futuras y la cobertura de investigación se basarán en la disponibilidad y recepción de suficiente información continua. Fitch recortó la calificación de la empresa productiva del Estado en 'BB-' desde 'BB' en abril del año pasado.

El martes pasado se dio a conocer que a partir del 4 de marzo la agencia calificadora ya no prestará sus servicios de calificación de valores a la empresa productiva del estado, sin embargo, continuarán con la cobertura como parte del servicio que ofrecen a los inversionistas.

Por su parte el director general de Petróleos Mexicanos, Octavio Romero Oropeza, aseguró que no hay necesidad de tener tantas calificadoras, que evalúen a la empresa productiva del Estado, debido a que la norma establece que al menos se cuente con dos contratos con dichos organismos internacionales.

"Nosotros heredamos cuatro y ahora se acaba de vencer el contrato que se tenía con Fitch, ya no lo renovamos y vamos a trabajar con tres. Estamos dentro de la legalidad, simplemente se agotó el contrato, ya no hay necesidad, por norma debemos trabajar con dos, vamos a trabajar con tres", expresó.